

## ValpoEmprende apoyará propuestas de *startups* para abordar los desafíos estratégicos que enfrenta la Región de Valparaíso

**DESAFÍO.** En total fueron 10 las innovaciones escogidas para implementar soluciones efectivas a problemáticas de la zona en ámbitos como movilidad, logística y seguridad.

Un total de diez startups seleccionó ValpoEmprende 2025 para abordar retos estratégicos que enfrenta la Región de Valparaíso en diversos aspectos como movilidad y logística ágil; limpieza e higiene urbana; y seguridad y convivencia.

La iniciativa impulsada por Socialab, EIVA y Anglo American Foundation, convocó a innovadores de todo el país que tuvieron su instancia final en dependencias del Distrito de

Innovación V21, en Viña del Mar, donde concurrieron los 16 postulantes finalistas que fueron seleccionados entre más de un centenar de todo el país, involucrando la participación de más de 3.500 jóvenes.

Tras una presentación final ante un jurado especializado fueron escogidas las startups MisTatas, empresa de Valparaíso de tecnología, seguridad y acompañamiento para las personas mayores; Gcare, surgida en la RM y que protege a perso-

nas mayores mediante un smartwatch con botón de pánico, GPS y sensores; APR Software, plataforma tecnológica nacida en Valdivia y diseñada para comunidades rurales que permite detectar tempranamente agentes contaminantes en el agua.

A ellas se suman Viveeko, empresa de la RM que creó una red de reciclaje inteligente que opera desde 2017 en diferentes estaciones de EFE Valparaíso; la viñamarina NanoTC, que fabricó un producto diseñado

para combatir olores indeseados, formulado con nanopartículas de cobre; Optiroute, startup porteña que corresponde a un servicio logístico que potencia la eficiencia de empresas de transporte y logística urbana.

Las últimas seleccionadas fueron EFlab, empresa porteña que ofrece una solución tecnológica a empresas de transporte pesado; Subcarga, plataforma de logística digital que apunta a empresas de carga; la viñamarina Kausana, que se

**100** postulaciones recibió la iniciativa que busca apoyar el desarrollo de ideas innovadoras en la Región.

enfoca en la gestión operacional y seguridad conductual en transporte; y Somni, también de la Ciudad Jardín, que aborda un sistema preventivo diseñado para identificar y alertar sobre riesgos de accidentes.

"El resultado nos deja muy



CADA UNA RECIBIÓ \$ 9 MILLONES.

contentos. Recibimos más de 100 postulaciones (...) Ahora viene la implementación, la conexión con clientes y acompañamiento para escalar las soluciones en la región", dijo el director de Proyectos de Socialab, Julián Ugarte.